



## Colaborador / Juan Omar Fierro (Periodista)

“Hoy el ministro Juan Luis Alcántara Carrancá presentará ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación un proyecto de sentencia que propone mantener el fuero del actual gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, hasta el final de su mandato, que es el próximo 30 de septiembre de este año, esta resolución impediría la ejecución de cualquier orden de aprehensión en su contra mientras siga en el cargo.

En el caso de la controversia constitucional 50/2021 promovida por el Congreso de Tamaulipas contra la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, se trata de una resolución de fondo que impugna si la declaración de procedencia emitida por los diputados federales en un proceso de desafuero contra un gobernador representa una resolución definitiva que los legisladores locales deben acatar o si un Congreso local tiene facultades para rechazar la declaratoria emitida por la Cámara de Diputados”.

<https://drive.google.com/file/d/12ID6ShboHta56NzRO6XZEYar1opPb6XE/view>